

Theo Martin

Der aus der Schweiz stammende Theo Martin wurde 1963 in Twann geboren. Er studierte Volkswirtschaft (Uni Bern) sowie Blasmusikdirektion (Konservatorium Biel). Nach der Militärmusik-RS wirkte er von 1984 bis 1997 als Trompeter-Korporal im Spiel Inf Rgt 13. In dieser Zeit leitete er zehn Jahre erfolgreich die Musikgesellschaft Gals. 1989 gründete er das Musiklager Seeland, das er während 31 Jahren als Gesamtleiter dirigiert hat. Zudem ist der mit seiner Familie in Safnern wohnhafte Musikant in verschiedenen Formationen als Klarinettist tätig.

Das wichtigste Standbein von Theo Martin ist die Verbandsarbeit. Von 1992 bis 2008 war er Kurschef des Bernischen Kantonal-Musikverbandes. 1992 bis 2005 engagierte er sich im OK des Schweizerischen Solisten- und Ensembles-Wettbewerbs (SSEW) sowie von 1998 bis 2002 im Vorstand des Verbandes Bernischer Musikschulen.

Beim Schweizer Blasmusik-Dirigentenverbandes ist er seit 1995 im Vorstand, seit 2016 ist er Präsident. Seit 2001 ist er Musikkommmissionsmitglied des Schweizerischen Dirigentenwettbewerbs. Seit 2021 gehört er der Kommission Angebote und Dienstleistungen des Schweizer Blasmusikverbands an. Und seit Ende 2024 ist er als OK-Mitglied einer der Retter des Eidgenössischen Musikfests in Biel.

Theo Martin ist ein erfahrener Experte - unter anderem amtierte er an den letzten fünf Eidgenössischen Musikfesten als Experte. Seit 2016 ist er zudem j+m-Leiter (Programm Jugend + Musik).